



6003-21. CARACTERÍSTICAS CLÍNICAS Y ANGIOGRÁFICAS DE LA REESTENOSIS INTRASTENT DE STENT METÁLICO FRENTE A STENT FARMACOACTIVO: RESULTADOS A 6 MESES

Beatriz Vaquerizo Montilla, Faustino Miranda Guardiola, Joan Antoni Gómez Hospital, Ángel Cequier Fillat, José Antonio Baz Alonso, Oriol Rodríguez Leor, Mario Sábada Sagredo, Francisco Bossa, Hospital del Mar, Barcelona, Hospital Universitario de Bellvitge, L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona) y Hospital do Meixoeiro, Vigo (Pontevedra).

Resumen

Objetivos: Comparar las características clínicas y angiográficas de la reestenosis intrastent (RIS) de stent metálico frente (SM) a stent farmacoactivo (SFA).

Métodos: Estudio prospectivo y multicéntrico (10 centros) que incluye 115 pacientes con reestenosis intrastent (60SM/54SFA) tratados mediante angioplastia con balón farmacoactivo (BF). Doble antiagregación mínima recomendada de 1 mes. Sólo se excluyeron pacientes con IAM con elevación ST y/o shock cardiogénico y las lesiones severamente calcificadas.

Resultados: Edad media $65,8 \pm 8,7$ años, 49 % diabéticos, 35 % FE < 50 %, 51 % presentación como SCA. En la tabla se observan las características más destacadas de la RIS de SM frente a SFA, Así como los eventos adversos acumulados a los 6 meses del tratamiento con BF.



Conclusiones: El patrón de RIS focal fue el más frecuente, probablemente porque los pacientes con RIS de SM tenían un mejor perfil. No se observaron diferencias en los eventos a 6 meses, según el tipo de stent restenosado.